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O Vereador Fabiel A. Zarth, MDB, saudou a todos e disse querer fazer referência a 
informações que surgiram nas últimas semanas, com relação aos repasses do Governo 
Federal e Estadual para o nosso Município. Desta forma, informalmente, fez a 
solicitação via tribuna, de todos os recursos que foram destinados ao Município, suas 
aplicações e locais, principalmente depois da enchente de quatro de setembro. Sendo 
assim, espera contar com a compreensão e o bom senso por parte da administração no 
repasse dessas informações. Dando continuidade, informou que gostaria de comentar 
também sobre o projeto setenta e quatro, que institui e aprova o calendário escolar para 
o ano de dois mil e vinte e quatro. Afirmou estar no sétimo ano mandato e o Município 
entrando no seu trigésimo segundo ano, no ano que vem, e, nem ele, nem outros 
Vereadores que já passaram por esta Casa, jamais viram um projeto parecido 
tramitando aqui na Câmara. Disse não estar entendo o motivo pelo qual o mesmo foi 
enviado agora, sem ao menos a ata de aprovação do Conselho da Educação e do 
Conselho Escolar. Desta forma, solicita explicações por parte da Secretaria da 
Educação. Falou que, outro assunto que quer abordar hoje, é sobre o antigo prédio da 
Escolinha da 31 de Outubro, que todos conhecem e, com certeza, toda comunidade 
também. Informou que, faz mais de um ano, estão sendo retiradas as telhas, tesouras 
e colocadas algumas escoras, permanecendo assim até hoje, sendo que, o que não 
apodreceu no chão, foi roubado. Comentou que o que se vê lá agora, é apenas um 
“esqueleto” de paredes, sendo destruído pelo tempo, um verdadeiro descaso com o 
patrimônio público e, sem dúvidas, um desrespeito para com toda a população do 
Município, principalmente com a comunidade da Linha 31 de Outubro, que certamente 
guarda ótimas recordações daquele local. Espera também o posicionamento por parte 
do Executivo em relação a esse assunto. 


